

Fecha 16.09.2009	Sección Primera-Nacional	Página 4
----------------------------	------------------------------------	--------------------



Mucha celebración de un mal gobierno

Los perredistas se enojaron. El PAN les estaba arrebatando una de las delegaciones con mayor crecimiento económico y poblacional.

El 15 de julio pasado, los capitalinos votamos para elegir a nuestros jefes delegacionales. En Cuajimalpa siempre había ganado el PRD esos comicios. Pero en esta ocasión, por primera vez, venció el candidato del PAN, **Carlos Orvañanos**. No me pareció ninguna sorpresa. Y es que, en los últimos años, Cuajimalpa ha sido gobernada de manera desastrosa.

Me consta porque vivo en dicha demarcación. Es evidente el mal gobierno. No hay ningún tipo de planeación urbana. Las obras públicas son eternas y, cuando se terminan, ya las están corrigiendo por los errores que se cometieron. El tráfico se ha vuelto insoportable, producto del crecimiento caótico de comercios y viviendas en la zona. El agua, como en otras partes de la capital, escasea.

Existen varios ejemplos de la ineficacia gubernamental. La delegación no ha podido resolver el viejo problema vial de la glorieta que está frente al centro comercial Pabellón Bosques. A lo largo de estos años han abierto calles, probado vueltas inglesas, ampliado el pavimento e instalado topes. Pura improvisación en una obra que se ha vuelto perpetua. Para colmo, la glorieta es una verdadera jungla en cuyo centro instalaron una horripilante estatua.

Eterna también ha sido la obra de un puente vial en un cruceo conflictivo de la colonia Vistahermosa. Se ha construido a paso de tortuga. No avanza. Mientras tanto, los vehículos circulan por una pequeña calle cuya superficie se asemeja a la de la Luna. Todo ello ha empeorado el tráfico en dicho cruceo.

Pero nada refleja mejor el desastre gubernamental de Cuajimalpa como el mismísimo edificio delegacional. Si uno quiere hacer un trámite, más le vale prepararse para hacer un viaje al pasado. Las oficinas dan pena. Los servidores públicos se comportan como

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 20905.09
Tam: 342 cm2
OSANCHEZ

Fecha 16.09.2009	Sección Primera-Nacional	Página 4
----------------------------	------------------------------------	--------------------

En una democracia los ciudadanos apostamos a que algún día los malos gobiernos son reemplazados.

la caricatura de un burócrata. Las colas son caóticas. La suciedad abunda. Los vidrios parece que no los han lavado desde que se inauguró el edificio hace muchos años. La agencia del Ministerio Público semeja una cueva de lobos. De verdad que da pena vivir en una delegación con un gobierno que no sólo

proyecta una mala imagen sino que opera de manera desastrosa.

En una democracia los ciudadanos apostamos a que algún día los malos gobiernos son reemplazados. Yo creo que eso explica el triunfo del PAN el 5 de julio en Cuajimalpa. **Orvañanos** ganó la elección por más de ocho puntos porcentuales.

Los perredistas se enojaron. Les estaban arrebatando una de las delegaciones con mayor crecimiento económico y poblacional en los últimos años. Como era de esperarse, impugnaron la elección argumentando que el PAN había rebasado los topes de campaña. Acreditaron la contratación de la actriz **Ninel Conde** en dos espectáculos durante la campaña del panista y la de un grupo musical llamado *La Emboscada*. Además, consiguieron la declaración de un "brigadista" quien afirmó que él formó parte de un grupo de 80 "que cobraron mil 500 pesos quincenales durante mes y medio". Los gastos sumaban más del tope de 468 mil pesos de una campaña delegacional. El Instituto Electoral del Distrito Federal encontró un rebase por 242 mil pesos y resolvió anular la elección. El Tribunal Electoral del Distrito Federal ratificó dicha decisión. Esto implica la realización de una nueva elección donde el PAN y **Orvañanos** no podrán participar.

El caso está en manos de la última instancia judicial que es el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En los próximos días tendrá que decidir si efectivamente se anula la elección o si **Orvañanos** puede tomar posesión como jefe delegacional. Por lo pronto, cuando el Tribunal Electoral local resolvió anular la elección, los perredistas festejaron con mariachis. Y se dice que el delegado saliente de Cuajimalpa, **Remedios Ledesma**, va a organizar una fiesta de despedida con las cantantes **Maribel Guardia** y **Patricia Navidad**. Al parecer, a los perredistas les gusta celebrar el mal gobierno que nos han recetado a los ciudadanos de la delegación Cuajimalpa.